
一般質問通告書 

                                         平成２９年１２月５日  

受 付 第１号 ６番 曽宮 良壽 議員 質問の相手 

１．町の農林水産業の振興について（その２） 

（１）その基礎となる水について 

 ①山林の水のありようはどうか認識を問う 

 ②農業にかかわる水（河川・ため池・水路等）について５０年前と比べてどう 

変わったと認識されているか問う 

 ③海の水（なかんずく波津海岸）について５０年前と比べてどう変わったと認識 

されているか問う 

 ④それぞれの変わった原因が何であるか認識を問う 

 ⑤かつての水環境を懐かしむのではなく取り戻すのに何から始めたらよいと考 

えるか 

２．空き家対策について 

（１）特措法に基づく岡垣町空家等対策協議会の進捗状況について問う 

（２）現況さまざまな施策が取り組まれているが個別対応では。総合政策として方

向性はどうか問う 

 

町長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

町長 

町長 

受 付 第２号 ８番  森山 浩二 議員 質問の相手 

１．地下水のブランド化事業について 

（１）現在の進捗状況と今後の取り組みについて 

（２）自動給水機（大地の水）の増設について 

（３）備蓄用飲料水等への活用について 

２．指定管理者制度を導入する施設のサービスについて 

（１）いこいの里駐車場の整備について 

 

町長 

町長 

町長・教育長 

 

町長 

受 付 第３号 ５番 小野 元次 議員 質問の相手 

１．今後の岡垣町内の国道・県道の道路整備について 

（１）国道３号岡垣バイパス４車線化の陳情要望の現状について 

（２）国道４９５号からの県道岡垣宗像線山田バイパス整備計画の進捗について 

（３）県道原海老津線バイパス整備計画の進捗について 

（４）ＪＲ海老津駅南側道路に接続する県道岡垣宗像線の道路整備計画について 

２．地域交流センターの活用について 

（１）地域交流センターの利用状況について 

（２）文化財展示室の活用について 

 

町長 

町長 

町長 

町長 

 

町長 

町長・教育長 

受 付 第４号 ４番 平山 正法 議員 質問の相手 

１． 子育て支援について 

（１） 保育所について 

 ①保育所の入所状況と待機児童の現状は 

 ②今後の需要見込みと取り組みは 

 ③保育士確保の現状と取り組みは 

 ④町立中部保育所の今後の方向性は 

（２） 学童保育所について 

 ①保育所の入所状況と待機児童の現状は 

 ②今後の需要見込みと取り組みは 

 ③指導員確保の現状と取り組みは 

２． 買い物弱者の支援について 

（１）移動販売の現状と対象地域の拡大について 

 

町長 

 

 

 

 

町長 

 

 

 

 

町長 



 

一般質問通告書 

                                         平成２９年１２月６日  

受 付 第５号 １２番 西 美千代 議員 質問の相手 

１．健康増進計画を進めるために 

（１）公園への健康遊具の設置について 

（２）たばこの健康に与える影響について 

２．ごみの分別・出し方について 

（１）拠点回収の評価は 

（２）ごみの出し方（保存版）の内容をわかりやすくできないか 

 

町長 

町長 

 

町長 

町長 

受 付 第６号 １１番  三浦 進 議員 質問の相手 

１． 海老津地区の開発と整備について 

（１） 金比羅山のさらなる公園化を 

（２） 矢矧川河川管理道路の整備について 

（３） 海老津地区での店舗誘致について 

 

町長 

町長 

町長 

 

 

 


